
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
Indico, por meio da Mesa, ao Exmo. Senhor Tiago Rodrigues Cervantes, a realização de estudos para a
ampliação dos itinerários e linhas de ônibus. 
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
                                 Sabendo que boa parte dos munícipes depende do transporte público diariamente
para sua necessidade locomoção e também do grande crescimento populacional e urbano da cidade,
esta indicação tem por objetivo pedir a criação de mais linhas de ônibus e que o itinerário atual seja
ampliado, evitando, assim, os constantes problemas de atrasos, desconforto por muito tempo da espera
e, principalmente, a falta de segurança devido às linhas que não chegam a certas localidades, fazendo
com que o passageiro desça longe da sua residência e percorra muita das vezes caminhos longos. 
 
                                 Portanto, solicito ao Poder Executivo que analise essa demanda com atenção e que
tome as medidas necessárias. Com essa ação, estaremos investindo na segurança e no bem-estar de
nossa população, proporcionando um ambiente mais seguro para todos.
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 18 de setembro de 2023.
 

 
 

SILVINHO INVESTIGADOR
 

VEREADOR
 

“Indica  ao  Executivo  estudos  para  a
ampliação  dos  itinerários  e  linhas  de
ônibus.”

Autenticar documento em https://camarazeropapel.itanhaem.sp.leg.br/autenticidade 
com o identificador 360038003900310039003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira 

- ICP-Brasil.


		2023-09-18T15:38:55-0300




